

EBG Jung informiert den Ausschuss über das Thema „Gesundheitskarte für Flüchtlinge“, welches ebenfalls in der letzten Sitzung der Hauptverwaltungsbeamten besprochen wurde.

Nach eingehender Diskussion sowie der Berichterstattung der Verwaltung werden die Anträge „Gesundheitskarte für Flüchtlinge“ der SPD-Fraktion vom 30.09.2015 und der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 14.10.2015 zurückgezogen.

Die Verwaltung wird das Thema „Gesundheitskarte für Flüchtlinge“ weiter beobachten und gegebenenfalls das Thema in einer der nächsten Ausschusssitzungen neu beraten.